



常陸太田ロータリークラブ

RI 第2820地区

No.13834



HITACHI-OТА ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

RI 会長方針


 2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2022年2月2日 NO. 23

(本日例会) 2022年2月9日例会 (通算 NO. 2964)

本日のプログラム(2月9日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 外部卓話 (太田警察署長大久保和規様)

◎ 月例セレモニー

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんにちは。1月27日から2月20日までまん延防止等重点措置が発令されていますので、今月の例会全てハイブリット型とさせていただきます。よろしくお願いします。

先週の新年家族親睦会は、会場では食べられませんでしたが美味しいお料理と、和田道代親睦友好活動委員長と小林江津子副委員長の絶妙な連携で行われたオークションで、大変楽しく行われたこと、本当にありがとうございました。和田委員長にはたくさんの品物を持ってきていただき、感謝申し上げます。会員の皆さんにも7万円のご協力をいただきありがとうございました。

今月は『紛争予防・紛争解決月間』です。世界

では途上国を中心に現在も独裁国家、領土、資源、民族、宗教などが原因となり紛争が絶えません。世界各地で難民、差別や貧困に苦しんでいる人々や子供たちが沢山います。解決には大変難しいと思いますが、まずは【知る】ことが大切で、そして何ができるかを考えることも必要だと思います。明日からスポーツの祭典である第24回北京冬季オリンピックが始まります。世界平和に貢献するオリンピックが、この時期に開催されることは大変意義のあることだと思います。

常陸太田そばまつりが今月いっぱい、期間限定メニューで市内23店舗が参加して開催されています。全国のそば職人から評価を得ています常陸秋そばの絶品のうまさを楽しんでいただきたいと思います。

今年の節分は2月3日です。節分と言えば、毎年決まった方向を向いて恵方巻を食べる習慣がありますが、今年の恵方巻の方向は【北北西やや右】だそうです。節分は春を迎える立春の前日であり、季節の分かれ目という意味があります。

豆まきの正しいやり方 準備は福豆 or 落花生とお面。落花生は殻付きの状態。落花生は、芽が出ない、散らばらない、拾いやすい、拾って食べるのに抵抗がないなど様々なメリットがあります。

豆まきの手順 家庭の主人、年女、年男、厄年の人がすると縁起が良いと言われています。

豆まきの作法 鬼を家から追い出すイメージで「鬼は外」で部屋から玄関の方へ豆を投げます。「福は内」で逆に部屋に向かって豆を投げます。部屋の奥から玄関まで順番に行ないます。豆まきが終わったら、まいた豆や落花生を自分の年齢より一つ多く拾って食べましょう。一つ多く食べることは、新年の厄払いの意味があります。

◎ 幹事報告（塩原拓海幹事）

① 2月のRレート 1 \$=115円

② 後期会費の口座引落しは終了しました。

ありがとうございました。現金の方は随時受け付けていますので、会計の橋さん、事務局までお願いします。

③ 1/26 新年家族親睦会会費

出席の方のみ5,000円 随時例会日に現金で徴収させていただきます。

④ 2/19開催予定だった中学生テニス大会は、山吹運動公園が使用できませんので中止となりました。3月以降については理事会等で協議していきたいと思います。

⑤ 次回例会は社会奉仕委員会の担当例会です。

太田警察署長の久保田様に卓話を依頼しました。皆さん参加をお願いします。

⑥ 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（木村副幹事）

配付物…米山特別寄付領収書、米山記念奨学会理事長拝命の挨拶、ロータリーの友、ガバナー月信、抜粋の綴り、会報

回覧…常陸太田青年会議所総会出席御礼、水戸西・水戸東・水戸南・水戸クラブ会報

◎ ロータリーの友から（大谷雑誌広報委員長）

こんにちは。ZOOMの方はネットでも見られるということなので、それを見ながら聞いていただければと思います。

2月号の紹介

・ P5 RI会長メッセージ

地元インドでのロータリー奉仕デーについて
大規模な「血糖値検査」を行う
2月23日はロータリーの創立記念日

・ P7 特集 平和構築と紛争予防月間

青少年交換は未来平和へのギフト
青少年交換、その始まりの物語

・ P14 第50回ロータリー研究会リポート

第2820地区新井ガバナーがパネリストとして参加 9月に全世界で行われたロータリー奉仕デー事業の経緯と意義、さらに「世代内→世代間の公平さ」という奉仕の新たな視点を提言

・ P53 友愛の広場

同時多発テロ直後のNYで例会に参加して
熊本水前寺公園RC 小糸興紀さん

・ P65 武井武雄の世界

イルフ童画館館長 山岸吉郎さん
武井武雄の絵の魅力もさることながら、山岸館長さんのマーケティング力を興味深く読むことが出来た

・ P60 この人訪ねて

秋田東RC岩瀬浩介さんブラウブリッツ秋田
社長

茨城出身の方 J 2昇格を決める

◎ ニコニコボックス（平根会員）

共通テーマ

「2月になりました。コロナ、寒さに負けず
頑張りましょう！」 7名

自由テーマ

「家族誕生祝をいただいて。」 黒沢、小坪、
多賀野、根本堅司

「誕生祝ありがとう。」 和田忠彦、橋

「80歳に感謝！」 和田忠彦

「結婚記念をいただいて。」 木村

今週計 42,000円

累計 760,000円

◎ 出席委員会報告（平根副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	13名(z7)	3名	68.96%

前週訂正出席率 63.33% (マイクアップ -名)